



*St. Josef Schützenbruderschaft
Kloster Kamp e.V.
gegründet 1449*



Dezember 2022

Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder,

wir stimmen uns auf eine hoffentlich besinnliche Weihnachtszeit ein.

Lasst Euren Gedanken freien Lauf und nehmt Euch ein paar Minuten Zeit, um auf das zurückliegende Jahr zurückzublicken.

Endlich konnten wir nach der langen Pause, viele schöne Feste feiern und uns persönlich treffen. Diese Begegnungen haben allen vermutlich sehr gefehlt und das nicht nur in der Bruderschaft, sondern auch im privaten Umfeld.

Für den im Frühjahr neu gewählten Vorstand war es eine Herausforderung, die Mitglieder zu reaktivieren, aus diesem Grund auch die Bitte für das nächste Jahr: Bringt Euch bitte - so gut es geht - bei den Vorbereitungen und Festen ein, damit wir die verschiedenen Arbeiten auf viele Hände verteilen können. In den letzten Jahren haben wir leider, einige unserer aktiven Helfer verloren, die natürlich niemand ersetzen kann. Wir wünschen uns viele aktive Helfer, die uns tatkräftig unterstützen. Sollte es körperlich nicht mehr so gut gehen - wie früher - ist die reine Anwesenheit unserer Mitglieder jedoch auch sehr motivierend und trägt zur Gemeinschaft bei.

Die Freude und der Spaß sind nach der Pandemie in unser Bruderschaftsleben zurückgekehrt.

Besonders hervorheben möchten wir die Kamper Kirmes, die uns nicht nur aufgrund der heißen Temperaturen zum Schwitzen brachte. Das neue Konzept mit der „Kamper Party“ am Freitag statt „Rock im Zelt“ und des Familientages am Sonntag wurde sehr gut angenommen. Am Sonntag konnten wir auf dem Berg viele Kinder, mit ihren Familien begrüßen und unsere holländischen Freunde von EX-GG brachten Gute-Laune Musik auf den Kamper Berg für Jung und Alt. Unsere Erwartungen wurden übertroffen.

Am dritten Adventswochenende fand unser Adventsmarkt statt. Neue Aussteller wurden gewonnen um alle Hütten besetzen zu können. Wir waren tagelang eingebunden den Markt vorzubereiten und anschließend auch wieder den Abteipplatz zu räumen. Die Besucheranzahl war so hoch, dass einige Stände am Sonntagnachmittag schon ausverkauft waren und früher als geplant schließen mussten. Das Finanzielle wird in den nächsten Wochen durch den Steuerberater geprüft und hiernach können wir Euch hoffentlich bald über die Erlöse informieren.

Wir freuen uns auf die Weihnachtstage, denn zum Jahresende darf und wird es im Bruderschaftsalltag nun etwas ruhiger werden.

Mit freundlichen Schützengrüßen und besten Wünschen für ein besinnliches Weihnachtsfest und für das neue Jahr.

Heinz-Gerd Bachus
Brudermeister

Bettina Bachus
stellv. Schriftführerin

